
4 Pièces

450 m²

Réf. MB0008

7 600 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Cette magnifique villa Belle Époque offre une vue imprenable sur la mer

Méditerranée et se trouve à 5 minutes de Monaco. La propriété dispose

d’une remarquable terrasse sur  le  toit,  offrant  des vues panoramiques

sur la mer et Monaco. Avec un garage sécurisé pour plusieurs véhicules

et un tunnel pour un accès exclusif et un ascenseur desservant tous les

étages, cette propriété est un joyau unique sur la Côte-d'Azur.

This  magnificent  "Belle  Époque"  villa  offering  breathtaking  views  of  the

Mediterranean  Sea  is  just  5  minutes  from  Monaco.  The  property  features  a

remarkable  roof  terrace offering  panoramic  views of  the  sea  and Monaco.  With  a

secure garage for  several  vehicles,  a  tunnel  for  exclusive  access,  and an elevator

serving all floors, this property is a unique gem in the French Riviera.

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO
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